

24/02/2017

## **Copiapó: Con versión de testigos Fiscalía reconstituye fatal colisión entre jeep y colectivo**

La Fiscalía de Atacama realizó una importante diligencia en la investigación que está dirigiendo luego del siniestro ocurrido en mayo del año pasado en Copiapó, ocasión en que a raíz de la colisión entre dos vehículos perdió la vida un conductor de transporte de pasajeros identificado como Alfonso Pizarro Salinas (50).



Hasta la esquina de las calles Estadio y Del Río en el sector El Palomar llegó la fiscal (s)

Andrea Díaz, junto a personal de la Siat de Carabineros y tres testigos del caso, quienes uno a uno y de manera separada fueron entregando su versión de los hechos. Se trata de los dos pasajeros del colectivo que era guiado por la persona que falleció a raíz de las lesiones sufridas con el impacto, además del conductor de otro vehículo que advirtió cómo ocurrió la colisión.

“Con la diligencia se busca recrear los hechos no sólo del impacto de ambos vehículos, sino que establecer qué ocurrió minutos antes de la colisión para poder determinar la dinámica de los trayectos de los móviles involucrados. Antecedentes que serán agregados a la carpeta investigativa de este caso”, dijo Díaz.

En el lugar los testigos entregaron sus versiones a personal de Carabineros, destacando la información respecto de la trayectoria de ambos vehículos momentos antes del choque. Sobre la investigación, la fiscal (s) mencionó que la indagatoria está en su etapa final, quedando a la espera a partir de ahora del informe de esta diligencia que deberán remitir los peritos de la Siat.

De la misma manera, en la diligencia estuvo presente una psicóloga de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, quien ha mantenido contacto con familiares de la persona fallecida y los testigos del caso para entregar amplia orientación respecto del caso.